

Mendoza Activa: dos billeteras virtuales comenzarán con la prestación de sus servicios



de Economía y Energía para comenzar a prestar sus servicios financieros como billeteras electrónicas, componente fundamental del programa para la reactivación económica de la provincia, Mendoza Activa.

Alfonso Cutilla, de la billetera electrónica Ultra, perteneciente al grupo Maxi Shopping, explicó: "estamos ultimando algunos detalles que esperamos resolver a la brevedad, para hacer el lanzamiento formal de nuestro aplicativo. Junto a la tarjeta de crédito Ultra, que es recibida en más de 2.500 comercios mendocinos, queremos ofrecerles a los usuarios una nueva forma de hacer sus pagos sin manejar dinero físico".

"Para nosotros Mendoza Activa escaló nuestro objetivo de generar, dentro del paquete financiero que trabajamos como grupo económico, esta billetera de pagos. Es una nueva herramienta al servicio de la comunidad para gestionar todo tipo de operaciones financieras" concluyó Cutilla.

Por su parte, Juan Ciullini, titular de Palta, coincidió con Alfonso Cutilla en el impulso y el escalonamiento comercial que el programa Mendoza Activa proporcionó a las pymes gestoras de las billeteras virtuales.

"Estamos ultimando detalles en la plataforma y en la aplicación, para que en unos días más se pueda comenzar a realizar transacciones. En nuestro caso, la aplicación estará asociada a una tarjeta de crédito, para abrir el mercado financiero y ampliar las



operaciones disponibles para los usuarios".

"Sabemos que hay un acompañamiento del Gobierno de Mendoza en este largo camino de educación financiera, que debemos realizar entre todos, para lograr la masividad del uso de los productos virtuales. Es una buena estrategia de reactivación económica porque está pensada para utilizar no solamente el crédito fiscal sino también el dinero disponible para gastar en los comercios más afectados por la pandemia como el sector turístico y hotelero", resaltó el titular de Palta.

En los próximos días firmarán los convenios de adhesión, otras billeteras, que completan el paquete de las primeras propuestas que se encuentran en condiciones de prestar sus servicios.

Desde la cartera económica explicaron que la intención es lograr variedad en los tipos de billeteras disponibles en la calle, para mejorar el servicio prestado a los usuarios y la mayor cantidad de negocios que la utilice. Por eso en la medida en que las 7 pymes restantes (del total de 12 que se presentaron a la convocatoria) presenten la documentación que respalde, principalmente los requisitos relativos a la seguridad informática, podrán acceder al uso de la billetera.

El incentivo a la inversión privada de este programa establece la devolución del 40% sobre el total invertido, 20% en efectivo a través de aportes no reintegrables, 10% con un bono fiscal para pago de impuestos locales que podrá ser transferido y el 10% restante a través de un crédito en una billetera virtual para ser utilizado en compras destinadas a los sectores más castigados por la pandemia, como el turismo, la gastronomía, la educación (jardines maternales) o el esparcimiento (clubes, salones de fiesta, etc.).

¿Qué es una billetera virtual?

Es una aplicación para descargar en el celular que permite recibir dinero desde una cuenta bancaria o desde otra billetera virtual, transferir dinero de forma inmediata, abonar facturas de servicios y pagar compras sin manipular dinero.